

ホタテ貝殻粉末で農薬が 取れる商品について



10年ほど前から、「**ほたての貝殻を焼成した粉末で農薬が取れる**」
と謳われている商品があり、今回、お客様より「まほろばで購入した無農
薬の野菜を洗ったら白く濁り、農薬反応が出た」とご連絡がありました。

製造元のナチュラルジャパン株式会社 東京支社に対し確認させていただきましたところ、
**①カルシウムイオン化した物が空気に触れ → ②二酸化炭素 → ③炭酸
カルシウム → ③白い粉が浮く。④又はアルカリ度が高い為に植物自体の油分
と反応することがある**とっており、**農薬と断定できない**とのことです。

以上のように、アルカリ水により農薬や汚れが落ちることはあるかと思いますが、**必要
な栄養素や作物にもともと含まれる油分等も分解する可能性**
が同時にあり、白い液状のものが出たらそれが**すべて農薬であると断定する
ことはできません。**

尚、**ご指摘いただいた鹿児島有機野菜および春菊他、生産
者から栽培履歴を取り寄せ農薬を使用していないことを確認
しております。**

弊社としましては、今後も正しい情報を提供し、安心してお買い物ができるよう一層心がけ
てまいりたいと思っております。今後とも、ご意見ご鞭撻の程、どうぞよろしくお願い申し
上げます。

※尚、お問い合わせのメールへの返信がうまくできない状
況のため、店頭での表示とさせていただきました。何卒ご
了承くださいませ。

まほろばより

No.4475 17-058 5/12

